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活動経過及び予定

理事会・第 1回常任委員会
県費事務改善検討委員会事業説明会

理事会
第１回県費事務改善検討委員会
第２回県費事務改善検討委員会
第２回評議員会・第 17 回総代会
学校事務現状報告会
第３回県費事務改善検討委員会
理事会（評議員会・総代会予備日）
理事会（現状報告会予備日）

６月15日

７月13日
７月26日
８月３日
８月６日

８月23日
９月10日
10月15日
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学校事務現状報告会を開催します

学校事務現状報告会では，今，学校が抱えて

いる諸課題に対して，様々な角度からとりくん

だ実践を，各地区から報告していただいており

ます。

昨年度は，新型コロナウィルスの感染状況等

を見通すことが難しく，早い段階で中止を決断

せざるを得ませんでしたが，今年度は，できる

限りの感染対策を行ったうえで，８月６日（金）

13:30～サンエールかごしまにて，開催する

はこびとなりました。6月上旬に開催公文を各

地区評議員あてに発送いたしましたので，すで

に案内があったことと思います。

ご参加いただければ，県内各地区の情報を聞

く良い機会になりますし，集まることが難しい

昨今，懐かしい顔や新しい顔を見つけられる貴

重な場になるかもしれません。そして，今後の

とりくみへのヒントや，交流の温かい記憶を持

ち帰っていただければ幸いです。

【報告内容】

１「予算削減に伴う南九州市知覧ブロックで
のとりくみ」

南薩地区小・中学校事務職員会

２「校納金集金事務の整理と支援室での連携
について」

大隅地区公立小中学校事務職員協会

開催公文はホームページからも確認できます。
http://www.kyojo.jp/kenjikyou/top_screen.html

第16次県費事務改善検討委員会の
活動がスタートしました

質疑応答事例等募集へのご協力ありがとうございます。

６月15日（火）鹿児島市中央公民館にて，県費

事務改善検討委員会事業説明会を開催しました。

今年度は，これまでの活動状況を踏まえて，検

討委員の役割分担を再編したため，動かしてみな

いとわからない部分もありますが，みんなで集ま

り，語り合いながら，それこそよってたかって，

手引書等をより良いものにする活動が可能になっ

たと考えています。

説明会では，まず事業担当理事から概要説明を

行い，全体の流れを確認しました。その後，それ

ぞれの担当に分かれて，今後のスケジュールと具

体的な作業について話し合いました。

今後は，夏季休業期間に３回（７月26日，８月

３日，８月23日）の検討委員会を開き，各地区か

ら寄せていただいた事例等をもとに改訂作業を進

めていくことになります。

県費事務改善検討委員会は，日々の多忙な業務

を抱えながらも，各地区からの打診を快諾いただ

いた，下表記載の皆様で構成されています。これ

からも暖かいご支援・ご声援をよろしくお願いい

たします。

※この他，理事役員が各役割を担って参加します。

扶養手当  岩元　剛 伊敷台中

住居手当  横濱　伸二 米ノ津小

通勤手当  長瀬　爽 吾平中

単身赴任手当  山口　裕之 和田小

児童手当  立岡　邦健 別府小

 二渡　諒 国分南中 常任委員

 田代　奉子 土橋中

 内薗　直哲 万世中

 宿利原　大介 茎南小

 馬場　宏知 瀬々串小

 田上　陽平 加治木中

 橋口　健太郎 川内中央中

 永綱　智也 大崎小 常任委員

 大町田　原暉 潤ケ野小

 松原　茜 古仁屋中

常任委員
認定・電算
マニュアル

実務手引書

福利厚生
関係実務

検討委員

検討委員

給与事務編

関係様式・
ハンドブック

給与電算・
出力資料・
給与振込編
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鹿児島県教職員福祉事業連絡会からのお知らせ

みなさんExcelのことお好きですか？まあ，好き嫌いに関わらず，触れ合うしかない時代になりまし
たね。そんなExcel時代ではありますが，関数だのマクロだのとは無縁の，初歩的な小ネタを一つだけ
掲載いたします。使い慣れるとちょっと便利なのです。

例 【名前】と入力されているセルを選んで→「F2」を押すと→【名前｜】という感じでカーソルがチカチカして，編集可能になります。

【F２】を押す

一般財団法人

鹿児島県教職員互助組合

住 所：鹿児島市照国町11-35

電 話：099-225-4555 FAX 099-222-7750

１ 互助組合は、創立70周年

本年6月1日に創立70周年を迎えることがで
きました。退教互部も設立45周年となります。
これまでの歩みを「互助組合だより第152

号」に掲載してありますので、ご一読くださ
い。

２ 「山の家・海の家」開設

今年も7月21日から8月31日までの間「山
の家・海の家」を開設します。申請にあたっ
ては、Ｗｅｂ申請が、早くて便利です。7月1
日より、申請パスワードが変更となっており
ますので、組合員への周知も併せてお願いし
ます。

３ 特別保養施設利用補助

45歳または55歳になる組合員および昨年度
該当者で、新型コロナウイルス感染症対策に
より延期申請された方が対象です。今年度は、
新型コロナ感染症対策を理由とする延長はで
きませんので、ご注意ください。

４ 貸付保証保険料及び貸付利率の改定

①貸付保証保険料（2021年7月1日から）
住宅資金 年0.34％▶年0.34％（据置）

その他の資金 年0.34％▶年0.30％（引下）

②貸付利率（年率）（2022年1月1日から）
生活・結婚資金 年1.60％

自動車 年1.40％

住宅・教育・医療 年1.20％

・高額医療

編集後記

「Withｺﾛﾅ GoToﾄﾗﾍﾞﾙ 布ﾏｽｸ」 Withできるかな?日本…。これは昨年７月の職場向け事務だよりに書いた一節なのですが，心ならずも
Withさせられっぱなしですね(-"-)。ワクチンが切り札だと喧伝されながら，在庫不足だの，変異株には効果低減だのと，霧が濃くなる情報

だけが積み重なっているような。そんなどんよりした空気を“安全安心”な現状報告会の開催で少しでも払えればと，状況の好転を祈る日

々です。まぁ祈るだけではなく，状況の変化に迅速対応できるような準備をしっかりと進めて，８月を迎えなくてはなりませんね。

それでは皆様，今年もやはり猛暑との予報です。くれぐれもお身体ご自愛のうえ，楽しい夏をお過ごしください。 城
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すべての資金

年 1.00 ％へ


